

入田小学校 1年 学年だより

わくわく

6月

令和5年6月

校庭の木々の緑が一段と濃さを増し、夏ももうそこまでという感じです。学校生活も3か月目を迎え、給食当番や日直当番、係の仕事にも慣れてきました。掃除もだんだんと上手になってきました。進んで仕事に取り組んでいる様子に、頼もしさを感じる毎日です。連絡帳を書いたりあさがおの水やりをしたりと、することが増えて忙しくなりましたが、自分の役割を果たそうとよく頑張っています。ご家庭でも、毎日の活動など、学校の様子を聞いてあげてください。

6月の行事予定

5(月)朝会
 6(火)アウトリーチ(ダンス教室)
 7(水)心電図検査
 9(金)PTA授業参観・学級懇談
 下校14:35・交通安全母の会総会
 12(月)朝会・うなぎの稚魚放流
 13(火)水生生物観察
 14(水)ニコニコタイム
 15(木)研究会のため13:10下校
 19(月)音楽朝会・プール開き
 20(火)学校安全の日
 22(木)眼科検診
 26(月)朝会

27(火)水生生物観察予備日
 30(金)第一回PTA役員会



☆7月の主な予定

5(水)防犯訓練(不審者)
 20(水)1学期終業式
 25(火)いきいき・子ども達との集い
 26(水)~28(金)個人懇談



6月の学習予定

国語	わけをはなそう	おばさんとおばあさん	くちばし
	おもちゃとおもちゃ	あいうえおであそぼう	
	おおきくなった	おおきなかぶ	
算数	ふえたりへったり	たしざん	
生活	がっこうでみつけたことをつたえよう		
	あさがおをそだてよう		
	みんなでつうがくろをあるこう	こうていでくさばなやむしをさがそう	
音楽	はくにのってリズムをうとう		
図工	じんけんポスター		
体育	みずあそび	いきものランド	



お知らせとお願い

☆ 暑くなってきました。

日差しの強い日は、熱中症が心配されます。天候にあわせて、登下校時に帽子を着用してくるようお願いいたします。また、体育のある日以外でも、汗ふき用のタオルを持たせてください。使わなかった日は持って帰らないときがありますので御了承ください。

☆ 持ち物の準備について

筆箱の鉛筆が削れていないことがあります。気持ちよく学習に臨むことができるよう、次の日の準備をするときに、鉛筆を削ることも忘れないように声かけをお願いいたします。

また、短くなった鉛筆や赤青鉛筆は、使いにくいいためお取りかえをお願いいたします。マイネームも筆圧が強いお子様は、どうしても先がつぶれて書きにくいいため、確認をしてください。

☆ テストがんばっています！

5月より算数のテストが始まっています。はじめは、みんなで一緒に問題を読み、やり方や、どこにどのように答えを書くかを確認しながらしていきます。慣れてきたら、少しずつ自分の力でできるようにしていきたいと思えます。

テストは、テスト用のファイルに綴じていきます。ファイルは学校でお預かりしておきます。定期的に持って帰りますので、確認していただきましたらサインをお願いいたします。

☆ 水泳指導が始まります。

19日がプール開きになっています。火・水・木が水泳指導の曜日となっております。水着・水泳帽・タオル・水泳バック・サンダル(学校で預かります)・ぬれた物を入れるビニル袋・ゴーグル等をご準備ください。

体調不良で水泳を見学する場合は、連絡帳にてお知らせください。

雨天時や雨が降っていなくても気温が低い時は、通常の体育になります。体操服の準備もお願いします。月曜か火曜日に持たせてくださってもけっこうです。



☆5月生まれのお誕生会

ゆうきさん おたんじょうび おめでとう！



☆あさがおさん はやくはなをさかせてね！



草抜きをしている様子です。



種まきの様子です。



5月18日に支柱を立てました



観察をしている様子

あさがおの観察や水やりを生活科でしています。
 「何色の花が咲くかな。」「いつごろ花がさくかな。」「はやく大きくなってね。」と、あさがおに話しかけたり、「ミミズがいたらいいんだって！」「くさがあると大きくなれないかもしれないから抜かないとね。」と、友だちと話しながらか観察をさんしたりしています。
 18日には、支柱を立てました。本葉ができ、つるが出てくるのを子ども達は、楽しみにしています。

☆学級のためあてがきまりました

学級のためあてを話し合って決めました。その結果「えがお いっぱい 1年生」に決まりました。みんなで、ためあてを学級の旗にしました。



☆たのしかった えんそく！ お弁当おいしかったよ！ありがとう！



バス遠足はあすたむらんどに行きました。あいにくの天気でしたが、ほとんど傘をささずに行動できました。ふれあい班でのジェスチャーゲーム、プラネタリウム、科学館でのたくさんの体験、ヨーヨー作りとたくさんの活動ができました。しかし1番の楽しみは、おうちの人が作ってくださったお弁当タイムとおやつ時間のようでした。次の週、遠足で楽しかったことや感じたことの話し合いを設けました。「お弁当おいしかったな。」「プラネタリウムおもしろかった。」「バスの中でドラえもんを見たのが楽しかった。」等、たくさんの笑顔と共に感想ができました。